

宇美南中学校 学校だより 第11号 令和6年3月22日発行

~もう一人の自分たち~

校長 島浦 昌乃

)育成 (文責:教頭 泉 真徳)

志をもち、宇美町の未来を創る生徒の育成

小中連携あいさつ運動

3月5日(火)、今年度最後の小中連携あいさつ運動を、原田小学校前で実施しました。122名の本校ボランティア生徒が、登校する原田小学校児童や通勤中、散歩中の地域の方、見守りの皆さまとあいさつを交わしました。今回は、宇美町のご当地ヒーローのばってんジャーさんとサイバーパンク警備さんにもご協力いただき、いつも以上に元気で明るいあいさつが飛び交う朝となりました。









令和5年度 第26回卒業証書授与式

3月9日(金)、卒業生88名の新たな門出を祝福するかのような春の日差しに恵まれた佳き日、宇美副町長 一木孝敏さま、宇美町教育委員会教育長 佐々木壮一朗さま、教育委員 吉村順子さま、PTA会長 木庭佳奈さまをはじめ多くのご来賓を迎えし、卒業生保護者の皆さまのご列席のもと、第26回卒業証書授与式を挙行いたしました。

卒業生を代表して 第26代生徒会長 工藤くんが答辞を述べました。その一部をご紹介します。

僕は大切な一つの価値に気づきました。不器用でもいい、不格好でもいいから、前に進み続けること。転ぶ姿を想像して尻込みするのではなく、「さぁ、いこう」と自分からやってみることが大切だということです。後輩のみなさん。これからは、皆さんがこの南中を背負う番です。自ら一歩を踏み出してください。必ず、これまでにはない新たな自分自身に出会えるはずです。忘れられない幸せな毎日を共に過ごしてくれたみんな、本当にありがとう。

最後になりましたが、僕たちが毎日安心して学校に通い続けられるよう、支えてくれたお父さん、お母さん、家族のみんな、本当にありがとう。沢山の愛情を受けながら十五年間育ててくれたおかげで、今日を迎えられました。普段はなかなか言えないけれど、ありがとう。

笑い、考え、悩み、学びながら過ごした3年間。南中の伝統を守りつつ創造していくことを後輩 へ託し、支えてくれた仲間や家族への感謝の想いが伝わる素晴らしい答辞でした。

胸を張って南中を巣立っていく卒業生の姿からは、これらの新しい生活に勇気を持って一歩踏み出し「さぁいこう!」とチャレンジしていく、そのような意気込みが感じられる卒業式となりました。 卒業生88名のさらなる活躍を期待しています。

















令和5年度 生徒総会

3月14日(木)生徒総会を行いました。生徒会役員が入念な準備や打ち合わせを行い、学級審議を経て当日を迎えました。各委員会の委員長から、目標や取組についての提案があり、活発な質疑応答が行われました。今年は参加した生徒同士が直接意見を交わす場を設けることで、生徒一人一人が生徒会会員であることを自覚し、自分事として取り組むことができた総会となりました。









3 学期 修了式

3月22日(金)、3学期修了式を実施しました。本日をもって、令和5年度の教育課程が修了となります。各学年学級の代表生徒に、校長先生から修了証が手渡されました。卒業した3年生の意を引き継いだ1、2年生の式に臨む姿は、これからの南中の成長を期待させるものでした。各学年の代表生徒による3学期の反省と来年度のスタートに向けた目標を紹介します。



【1年生代表】 小栁 彩葉さん

三学期をふり返って思い出に残っていることは三つです。一つめは勉強です。優しく教えてくれたお母さんと何度も教えてくれた先生と友達のありがたさを知りました。二つめはリハビリです。入院中と聞いた友達が心配してメールをくれたとき、リハビリを頑張る勇気をもらえました。三つめは卒業式です。仲間と協力し合い仲間を大事にし、思い出に残る三年間にしようと思いました。私は、三学期の思い出でいろいろな人のありがたさや大切さを知りました。これからの学校生活や日常生活でも、そのような人たちを大切にしていこうと思います。

2024年1月1日に起きた能登半島地震の被害に遭った学生のみなさんの現状を知り、 クラスメイトと日々学習できていることのありがたさや、このままではいけないということ に気付くことができました。その後、以前より授業態度など、規則正しく学校生活を過ごし ていこうとする雰囲気に変わりました。この一年間で、様々なことを私たちは学びました。 来年度はその学びを活かし、一人一人がリーダー学年としての自覚をもち、後輩達を引っ張 っていけるような学年にしていきたいです。



【2年生代表】 野田 紗由莉さん

校長先生からは、「学力分析テストのポイントの上昇は素晴らしい努力の成果であり、目指す生徒像の達成度の上昇は皆さんの誇れるところです。4月から生徒会スローガン『やってみよう!』を合い言葉に、『後悔の無いよう全力で学び、楽しんで、これまでにない自分自身に出会って欲しいと思います。」と、一年間の成果や成長、次年度への期待についてお話がありました。

新年度、第27代生徒会スローガン「やってみよう!」の設定理由にあるように、自分たちの学校生活をより良くするために、発言したり行動したりして、生徒の皆さん一人一人が「南中の主役」として活躍することを期待します。

4月からの欠席・遅刻の連絡方法について

これまでもお知らせしていたとおり、次年度より、安心安全メールアプリまたはメールによる欠席・遅刻連絡を開設します。ご協力よろしくお願いいたします。

「あんしんメール」アプリは無料でダウンロードできます。Android をご利用の場合は、「Play ストア」から、iOS をご利用の場合は、「App Store」 からお願いします。

4月の主な予定

日	曜	行事	日	曜	行事
8	月	赴任式、始業式	16	火	発育測定
9	火	入学式準備 ※弁当持参	18	木	全国学力・学習状況調査(3 年生)
10	水	第 27 回入学式	20	т.	学校を知ろう DAY(保護者参観)
11	木	給食開始、学級写真撮影	20	土	部活動保護者会
12	金	学力分析テスト	24	水	絆と規律体験学習(1 年生)~25 日
15	月	朝読書開始	26	金	火災避難訓練

保護者・地域の皆さまのご理解ご協力により、今年一年の教育活動を終えることができました。 心から感謝申し上げます。来年度も引き続きどうぞよろしくお願いいたします。